



ACTIVIDAD FUE EN EL SECTOR BUQUE VARADO DE IQUIQUE.

Estudiantes realizaron simulacro de choque

Ayer por la mañana, en el sector de Buque Varado, la Facultad de Salud de la Universidad Santo Tomás Iquique, a través de las carreras de Kinesiología y Enfermería, llevaron a cabo un inédito simulacro a escala real de una colisión vehicular, denominado "Seguridad Vial: Tu Mejor Decisión al Volante".

La actividad se enfocó en la ejecución de primeros auxilios y rescate de víctimas de un accidente. Al simulacro se sumaron otras entidades estratégicas de la red asistencial de emergencias urbanas, co-

mo funcionarios de la Quinta Compañía de Bomberos Dalmacia, SAMU, Mutual de Seguridad, Carabineros, la Mutual de Seguridad y Conaset.

El coordinador del Campo de Simulación Clínica de Santo Tomás, Mauricio Fabres, indicó que "es importante para nuestros estudiantes realizar estos simulacros a escala real, pues les permiten aprender de forma práctica ejes fundamentales de sus carreras profesionales. Se agradece la colaboración que recibimos".